



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/53682

30/03/2022

137733

AUTOR/A: ADRIO TARACIDO, María Margarita Peregrina (GPS); BAUTISTA CARBALLO, Miguel (GPS); FERNÁNDEZ LEICEAGA, Xoaquín María (GPS); MIRÁS FRANQUEIRA, Manuel (GPS); MOGO ZARO, César Alejandro (GPS); POSE MESURA, Modesto (GPS)

RESPUESTA:

A lo largo de toda la crisis sanitaria, RENFE ha mantenido una oferta de servicios que ha ido por delante de la recuperación de la demanda en los distintos corredores.

Actualmente, RENFE presta servicios entre Ponferrada y Ourense a través de las relaciones Alvia Barcelona-Pamplona-León-Vigo-A Coruña y Media Distancia Vigo-Ourense-Ponferrada.

Los servicios Alvia entre Barcelona y Galicia se encuentran actualmente restablecidos en su totalidad respecto a la situación anterior a la pandemia. Por su parte, los servicios de Media Distancia están restablecidos por encima del 80%, mientras que la demanda en estos servicios en el primer trimestre de este año ha sido todavía menos de la mitad (-51%) de la registrada en el mismo periodo de 2019, con anterioridad a la pandemia. Por su parte, la ocupación de las plazas ofertadas durante los tres primeros meses del año ha sido, en promedio, inferior al 11%.

No obstante, la voluntad de RENFE, como ha informado en diversas ocasiones, es seguir completando la reposición de los servicios que todavía no están operando respecto a la situación anterior a la pandemia en los próximos meses.